

# Una publicación de Ucopress recibe el premio de la Unión de Editoriales - Córdoba (Universidad) - 22/11/2017

LA OBRA HA SIDO RECONOCIDA EN LA CATEGORÍA DE MEJOR MONOGRAFÍA EN CIENCIAS

## Una publicación de Ucopress recibe el premio de la Unión de Editoriales

El acto de entrega de la vigésima edición ha tenido lugar en Lérida

REDACCIÓN  
CÓRDOBA

El director de Ucopress, Juan Pedro Monferrer, ha recibido en nombre de la Universidad de Córdoba el premio concedido por la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE) a la obra titulada *Centaurea. Las especies del género en la Península Ibérica y Baleares*, en la categoría de mejor monografía en ciencias, ingenie-

ría de los 20º premios nacionales de edición universitaria. El acto de entrega tuvo lugar el pasado viernes en la Universitat de Lleida, coincidiendo con los actos de conmemoración del 30 aniversario de la fundación de la UNE.

La publicación de Ucopress ha sido seleccionada entre las 128 obras que han concurrido a esta vigésima edición de un premio que reconoce las mejores obras publicadas por las universidades y centros de investigación españoles durante el 2016. El premio fue entregado por la presidenta de la UNE, Ana Isabel González.

El jurado ha valorado de la obra premiada de la UCO el esfuerzo para la clasificación de flora silvestre y el tratamiento estético que permite acceder a un contenido especializado. El autor de esta monografía es el catedrático de la UCO Juan Antonio Devesa Alcaraz y su obra está destinada a un género de planta con flor, la centaurea, considerado el más diversificado de la flora de la Península Ibérica y Baleares, donde está representado por 94 especies o por 136 taxonas, si se considera la variabilidad infraespecífica, de las que casi el 67 por ciento

son endémicas del territorio. En la obra, además de una rigurosa descripción de la tribu a la que pertenece el género se acompaña de una iconografía, de mapas de distribución y de una abundante información gráfica sobre las plantas y los hábitats en que se desarrollan. El libro, con gran vocación divulgadora, es de alto interés para naturalistas, botánicos y biólogos evolucionistas y de la conservación.

El jurado estuvo integrado por Juan Manuel Bonet, director del instituto Cervantes; Vicent Climent, rector de la Universitat Jaume I; Manuel Rodríguez Rivero, crítico literario; Nuria Azanot, jefa de redacción de El Cultural de El Mundo; y la escritora y periodista de El País, Berna González Harbour. ≡